
 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara de Vereadores do Município dos Palmares-PE 
 

 
R E Q U E R I  M E N T O Nº  079/2025  

 

                    Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades 
regimentais,  e com sua aprovação que seja enviado um ofício ao 
Superintendente do INCRA, no Estado de Pernambuco, Sr.  Givaldo Cavalcante 
Ferreira, com a sol icitação de que seja analisada a possibi l idade de 
desapropriação do Engenho Humaitá, local izado no Município dos Palmares, e a 
posterior regularização fundiária e assentamento das famílias que al i  residem. 
 
Informamos que o Engenho Humaitá encontra-se em processo judic ial  e que a 
população local ,  composta por diversas famíl ias, vive com a constante ameaça 
de despejo, o que gera grande insegurança social  e econômica. Diante desse 
cenário, torna-se urgente a intervenção do INCRA, com vistas a garantir a 
permanência das famílias em suas moradias, por meio da desapropriação do 
imóvel  e da criação de um assentamento para os moradores da comunidade.  
 
A medida visa proporcionar a segurança jurídica necessária para que os 
moradores possam continuar a viver no local de forma digna, com acesso a 
serviços e benefícios que garantam seus direitos.  

 
                Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos 
nobres pares na aprovação deste requerimento.  
 

 

Justif icação Oral 

 

Palmares, 07 de abril de 2025. 

 
__________________________________________ 

Claudio de Barros Sales 
VEREADOR 


